

DÍA DEL ESTUDIANTE

Aylen Orellana, presidenta de la FUC: "La UNC es un espacio de contención de las personas"

Aylen Orellana, Presidenta de la Federación Universitaria de Córdoba, compartió su experiencia como estudiante de Administración de Empresas y su compromiso en abordar temas cruciales como la salud mental y la seguridad en la comunidad estudiantil de la Universidad Nacional de Córdoba.

JUEVES 21 DE SEPTIEMBRE DE 2023 19:50



REDACCIÓN CBA24N



Aylen Orellana, presidenta de la FUC: "La UNC es un espacio de contención de las personas". Foto: SRT

redacta un título y una bajada para la siguiente nota: En el marco del programa especial de **Canal U por el día del Estudiante**, conversaron con la presidenta de la Federación Universitaria de Córdoba, **Aylen Orellana**, quien cursa su cuarto año en **Administración de Empresas en la Facultad de Ciencias Económicas**.

Aylen encontró en la **Universidad Nacional de Córdoba** una combinación perfecta de prestigio académico y accesibilidad económica. La posibilidad de acceder a herramientas como el comedor universitario, programas deportivos y becas, la convencieron de que esta institución pública era el camino adecuado para su formación académica y personal.

“Mi familia es de una clase media tirando a baja y la Universidad Pública realmente hoy nos ofrece muchísimas herramientas que podemos aprovechar y acceder a becas y otros espacios en donde también se complementa nuestra formación y también hace que sea un espacio de contención de las personas para que vengan a estudiar a nuestra casa de estudios.” explicó la presidenta de la FUC

NO, GRACIAS

ACEPTAR

Entrevista con Aylén Orellana, presidenta de la FUC | Especial Día del Estudiante

En su rol como Presidenta de la FUC, Aylén se encuentra enfocada en abordar temas que impactan directamente en la vida estudiantil. Uno de los principales ejes de su gestión es la salud mental, consciente del incremento de casos de depresión y ansiedad, especialmente tras los desafíos impuestos por la pandemia. La Federación propuso un proyecto para fortalecer **la Red de Políticas de Salud Mental** en colaboración con la **Secretaría de Bienestar**, con la meta de garantizar un acceso adecuado y asequible a servicios de salud mental para los estudiantes.

Ver: [Canal 10 realizó un Programa Especial en el Día del Estudiante](#)

“Después de la pandemia hubo muchos problemas de salud mental, también se han visto el aumento de los casos de depresión, de ansiedad, y creemos que es fundamental que los estudiantes puedan tener acceso, entendiendo que hoy la salud mental privada es muy cara y la demanda que hay de la salud pública, la salud mental, no alcanza para todos y todas.” Expresó Aylén

Además, la seguridad es otra prioridad en su agenda. Consciente de los desafíos que enfrenta la ciudad de Córdoba en este aspecto, la Federación trabaja para promover la seguridad en los espacios universitarios y en la ciudad en general. Buscan revitalizar estos espacios para que los estudiantes y la comunidad en su conjunto puedan disfrutar de ellos en un entorno seguro.